
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE CAMPUS (CONCAM) DO IFSP – 

CAMPUS ARARAQUARA 

 

Ata da Reunião do Conselho de Campus, realizada em vinte e cinco de outubro de dois 

mil e dezoito, às treze horas, no Auditório do Instituto Federal de Educação, Ciência e 

Tecnologia de São Paulo, Câmpus Araraquara, situado à Rua Doutor Aldo Benedito 

Pierri, 250, Jardim dos Manacás. A reunião foi presidida pelo Diretor Geral Marcel 

Pereira dos Santos. A pauta da reunião foi: 1 – Aprovação da ATA da reunião anterior: o 

Diretor Geral, Marcel, iniciou a reunião explicando a pauta da presente reunião e realizou 

a votação para aprovação da ata da reunião do CONCAM anterior, a qual foi aprovada 

por unanimidade; 2 – Estatuto Social da Alphamec – Empresa Júnior da Engenharia 

Mecânica: o Diretor Geral passou a palavra para a discente Maria Alice Galio, para que 

ela sanasse as dúvidas dos presentes sobre o item debatido. Ressaltando que o Estatuto já 

havia sido enviado por e-mail para os conselheiros. O conselheiro Dênis L. Zaniro 

apontou que fez algumas correções gramaticais no estatuto e que enviaria posteriormente 

o texto. Não havendo dúvidas sobre o estatuto, abriu-se votação para aprovação do item, 

o qual foi aprovado por unanimidade; 3 – Alteração do Calendário Acadêmico – proposta 

de alterar a atividade acadêmica/cultural prevista para o dia 10/11/2018 para o dia 

11/11/2018: o Diretor Geral, seguindo a pauta, expôs a necessidade de alterar a data do 

evento “2º Torneio de Rolimã do IFSP Araraquara”, que seria em um sábado, para o 

domingo posterior, pois, a pedido da Prefeitura Municipal, a via pública que o campus 

solicitou que seja interditada para o evento, tem trânsito excessivo no sábado, sendo 

possível sua interdição apenas no domingo. Foi realizada votação para aprovação do item 

em questão, o qual foi aprovado por unanimidade; 4 – Proposta Orçamentária do Campus 

Araraquara para o ano de 2019: o Diretor prosseguiu para o último item da pauta. A 

proposta orçamentária já havia sido enviada aos conselheiros para apreciação. Não houve 

questionamentos sobre a proposta, apenas uma sugestão do conselheiro Marcelo R. 

Modolo de convidar/convocar os conselheiros de campus para participarem das próximas 

reuniões para definição as propostas orçamentárias dos próximos anos. Foi aberta 

votação, cujo resultado foi unânime na aprovação do item. Nada mais havendo a tratar, 

foi encerrada a reunião. A ata foi lavrada por mim, Poty Ferreira de Oliveira, enviada aos 

participantes e aprovada. 
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